

# Editorial

Abrimos este editorial dando la bienvenida a nuevos colaboradores que con sus conocimientos culturales y su estilo literario enriquecen nuestras páginas abriendo más posibilidades a los gustos de nuestros lectores. Sus nombres son *doña Victoria Cuevas*, catedrática de Historia, y colaboradora permanente del Museo Tissen- Bornemisza; destacan sus investigaciones, ponencias y publicaciones sobre la Didáctica de la Historia en relación con la obra de Francisco Hernández, es coautora de una Crónica de Indias y de una serie de artículos en colaboración con don José Enrique Campillo de la biografía del Protomédico nacido en La Puebla de Montalbán. En su artículo nos describe con todo detalle como se efectuaban en el siglo XVI los viajes al Nuevo Mundo acompañados con grabados de la época; *don Juan José Fernández*, Doctor en Filología Románica y Presidente del Ateneo Científico y Literario de Toledo, colaborador de múltiples revistas, ensayista y novelista y estudioso de la obra de Fernando de Rojas; *don Alfonso Martín Díaz-Guerra*, licenciado en Ciencias Geológicas, profesor de secundaria en el Colegio de la Inmaculada, investigador y autor del libro *“La segunda república y la guerra civil en la Puebla de Montalbán”* y por último recibimos a *don Adolfo Delgado Agudo*, oficial del archivo de le Excm. Diputación Provincial y al que la revista *“Crónicas”* y la Puebla le estará eternamente agradecido al ser el autor de escanear las Obras Completas de Francisco Hernández. A todos ellos ¡Bienvenidos a nuestra revista! como bienvenidos fueron los miembros de la Asociación Cultural *“Montes de Toledo”* con su presidente don Ventura Leblic a la cabeza que a bien tuvieron celebrar uno de sus capítulos en nuestra villa y con los que compartimos una jornada turística inolvidable.

Y como es habitual y de obligado cumplimiento, queremos agradecer a nuestros patrocinadores y colaboradores su apoyo y constancia para que *“Crónicas”* pueda estar con Ustedes cada trimestre.

